

Les familles des victimes des attentats oubliées ?

vendredi 19 mai 2017, par [Thémis](#)

Le gouvernement d'Edouard Philippe vient de supprimer le secrétariat d'Etat à l'aide aux victimes. Un coup dur pour les familles de victimes des attentats mais aussi celle touchées par les catastrophes naturelles. Une décision qui suscite l'incompréhension.

C'est le fils de Manuel Diaz, la victime de l'attentat du Stade de France qui réagit à cette suppression de secrétariat d'Etat. De nombreux dossiers sont en cours d'instructions et les familles de victimes s'interrogent sur les risques de ne plus pouvoir compter sur le gouvernement. Une mobilisation est en cours avec l'aide d'avocats pour tenter d'interpeller le gouvernement.

Source : francetvinfo.fr

Auteur : Charles-Henry Boudet

Date : 19 mai 2017

P.-S.

Source : francetvinfo.fr

Auteur : Charles-Henry Boudet

Date : 19 mai 2017
